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いよいよ令和元年度の三学期がスタートしました。
子どもたちは，年末年始をご家族と共に過ごし，心機一転，新たな年への決意を胸に

今日の日を迎えたことと思います。わたくしたち教職員も大変重要な三学期のスタートの
日を身の引き締まる思いで迎えました。三学期は，その学年の一年間のまとめをするの
ですが，さらに，次学年に繋ぐために，一年間を振り返り，成果と課題を明らかにすること
が重要となります。その意味でも三学期は次年度への準備のための「0学期」とも呼ばれ
ます。ご家庭におきましても，三学期の重要性をご理解の上，子どもたちの成長をお見守
りいただければと思います。

昨年，小学生が書いた次のような投稿を新聞で読みました。

「弟が生まれるときに立ち会った」（8才）子が「わたしの将来の目標は，助産師さんになる
ことです。」と書いていました。その理由は，3年前に弟が生まれる時に出産に立ち会っ
た。また，その時に，助産師さんのやさしいところを見て，自分もお母さんたちを助けてあげ
たいと思った。家族にそのことを話すと「すてきなお仕事だね。」といってもらえたから。それ
で助産師さんになろうと決めたということでした。また，この小学生は，自分のよいところ
は，決めたことは達成したいと思うところ。反対に悪いところは，はずかしい時に声が小さく
なってしまうところだと振り返っています。また，助産師さんに必要なものは何か考え，妊婦
さんの気持ちをわかる，やさしくて強い人，何が必要かをすぐに判断できる，大きな声で励
ませる。ことだと考えています。

これを書いた人のように，子どもたちには，自分のよいところを生かしつつ，悪いところは
直していき， 将来の目標が達成できるような人になってもらいたいと思います。そのために
も，一年の成果と課題を振り返り，次年度に生かしていくことが重要になってきます。

学校教育目標

学び合う学校

めざす子ども像

○よく考える子ども

○思いやりのある子ども

○きたえる子ども

毎年，12月には，児童会役員が企画運営をする朝集があり
ます。「全校児童そして，先生たちも楽しめるものにしよう。」
と，児童会役員のみなさんが工夫を凝らした企画をしてくれ
ています。令和元年は１２月23日の朝集が最後となりました。
全校児童の歌うクリスマスソングに合わせて舞台にサンタク
ロースやトナカイのコスチュームに身を包んだ児童会役員と
児童会担当の教員が登場しました。すると，体育館の雰囲気
はいきなり最高潮に！楽しいコントも披露してくれ，その後
は，全校児童の希望者がいくつかの楽器を担当しながら，全校で「サンタクロース・イズ・カミ
ング・トゥ・タウン」を英語で楽しく歌いました。クリスマス前日，全校児童と教職員が，みん
な笑顔で，本当に素敵な時間を過ごすことができました。児童会役員のみなさん，ありがとうご
ざいました。

当面の行事予定 ◇
１月 １８日（水） 三学期始業式 交通安全指導 ２月 1日(土) (県）科学作品展（～２日）

１０日（金） 新地区委員総会 ４日（火） (市)学校保健協議会
１５日（水） 委員会 ５日（水） クラブ
１６日（木） 文化広報部会 １２日（水） 委員会
１８日（土） 県並びに市ＰＴＡ研修会 １６日（日） (県)ｼﾞｭﾆｱ駅伝競走大会

(有）科学作品展（～19日） １８日（火） 授業参観･学級懇談会
２１日（火） 中学校統合説明会(会議室） １９日（水） クラブ
２２日（水） 中国から小学生来校６年生交流 ２７日（木） 育友会執行部引継会

クラブ ２８日（金） 環境整備部活動
２９日（水） 箕中校区四校会冬季研修会

３月 ２日（月） 交通安全指導
１４日（水） 委員会活動
１７日（火） 卒業式
２４日（火） 修了式
３０日（月） 送別式

１２月４日 ～１２月１０日は人権週間，最終日
の１０日は世界人権の日と定められています。箕
島小学校では，児童会役員の皆さんが全校に呼び
かけ，【箕島小学校を「やさしさ」でつつもう！】
と題して「やさしさの木」に取り組みました。み
かんの実をかたどった紙に，自分が感じた「やさ
しさ」を書き，木に貼っていきました。 児童玄関
靴箱横に貼られた「やさしさの木」には，たくさ
んのみかんが実りました。
今後，箕島小学校が「やさしさ」で温かくつつ

まれることを期待しています。

１２月１７日（火）3・4時間目，講師として有田市在住の中途視覚障害者の長谷川好和さん
とスタージ・ウェーバー症候群を患う長谷川志穂さんに来ていただき，５，６年生が人権学習
の一環として障害者理解の学習を行いました。子どもたちは熱心に話を聞き，その後の質問も
途切れることなく時間オーバーとなり，途中で質問を打ち切るほどでした。
講演終了後，長谷川さんからは，子どもたちが私たちの目を見て話を一生懸命聞いてくれて

いたと言っていただきました。今日，子どもたちが学んだことをこれからの学校生活に生かし
ていってほしいです。


